"Marke Südlohn" stärken

Haupt- und Finanzausschuss tagt am Mittwoch im Rathaus

SÜDLOHN/OEDING. Neben den Änderungen im Haushaltsplanentwurf 2012 steht auch das Konzept zur Einführung eines Bürgerhaushaltes für das Jahr 2013 auf der Tagesordnung der Haupt- und Finanzausschusssitzung am morgigen Mittwoch.

Um 18 Uhr beginnt die öffentliche Sitzung, bei der die Ausschussmitglieder utner anderem über die Einführung eines Bürgerhaushaltes entscheiden. Dieser soll erstmals für das Haushaltsiahr 2013 aufgestellt werden. Die Einwohner sollen in einer Informationsveranstaltung über die Grundzüge des Haushalts informiert werden, insbesondere aber über die Investitionsvorhaben der Gemeinde. Zudem soll es einen Internetauftritt geben, den die Bürger als Diskussionsforum nutzen können, Über die Finanzierung des Bürgerhaushalts, unter anderem des Internetauftritts, wird ebenfalls im Ausschuss abgestimmt.

Haushalt 2012

Der im Dezember in den Rat eingebrachte Haushaltsplanentwurf 2012 verzeichnete im Ergebnis ein Defizit von 407000 Euro. In der Zwischenzeit hätten sich maßgebliche Veränderungen ergeben, die zu einer wesentlichen Verbesserung im Planergebnis führten, heißt es in der Sitzungsvorlage. Diese Änderungen ist im Haupt- und Finanzausschuss Thema, Hinzu kommen die Beschlüsse über Haushaltssatzung den Stellenplan 2012, sowie die Beratung der Ergebnisund Finanzpläne der Produktbereiche.

Ein weiteres Thema: Der Heimatverein Südlohn stellt einen Antrag auf Unterstützung für sein Internetprojekt. In strahlendem Blau mit wechselnden Bildern aus Südlohn erscheint die Internetseite der Heimatvereins Südlohn seit September 2011. Auf der Homepage wird nicht nur die Vereinsarbeit vorgestellt, sondern sie gibt auch einen umfassenden geschichtlichen, kulturellen und gesellschaftlichen Überblick für den Ortsteil Südlohn. Aus diesem Grund stell-

te der Heimatverein einen Antrag bei der Gemeinde, die das Internetprojekt finanziell unterstützen soll. Der Verein glaube, durch sein Engagement erheblich dazu beitragen zu können, die kulturelle Vielfalt der Gemeinde in zeitgemäßer Form zu präsentieren, heißt es in dem Antragsschreiben an Bürgermeister Christian Vedder.

Aus diesem Grund stell-

Es seien bereits Gespräche angeregt worden, bezüglich einer – zumindest teilweisen – Zusammenführung der Heimatvereine Südlohn und Oeding auf einer gemeinsamen Internetseite, steht in der Sitzungsvorlage. Auch der Marketingverein Somit habe sich dafür ausgesprochen, um die "Marke Südlohn" regional wie überregional noch besser vermarkten zu können.

Bürgerhaushalt

Der Bürgerhaushalt ist das erfolgreichste Instrument der letzten 15 Jahre zur Beteiligung der Bürger. Die Stadt oder Gemeinde bemüht sich mit diesem Instrument um mehr Haushaltstransparenz und lässt Bürger mindestens über Teile der frei verwendbaren Mittel mitdiskutieren.

ren Mittel mitdiskutieren. MLZ 17.01. 2012 Jessica Beck